



Anita Mehr Kinderbetreuerin ZwüscheHalt Luzern

Meine Aufgabe beim «ZwüscheHalt» ist die Kinderbetreuung. Für mich ist Schutz für die Kinder und Raum zum Bewegen, Spielen, Ausruhen, Fröhlichkeit und Kreativität das Wichtigste. Und den Kindern in akuten Situationen mit genügend Sensibilität und Stärkung der Ressourcen zu begegnen.

Meine berufliche Tätigkeit in der psychologischen Beratung und Selbstheilung ist geprägt von einem offenen Ohr und einfühlsamen Herz, sowie der Neugier, den eigentlichen Ursachen auf den Grund zu gehen. Meine Intuition unterstützt meine Beratung und den Prozess.

Meine Tätigkeiten und Interessen sind breit gefächert. Neben meinen Therapieangeboten mit Kinesiologie und Familienstellen, kreiere ich Rituale, einzeln, in Gruppen, auch Hochzeitszeremonien und Übergangsrituale.

Zudem bin ich Mutter von 2 Kindern (Jg 97/03), Grossmutter (2020/2023) bin geschieden und lebe glücklich in einer Beziehung. Ich bin leidenschaftliche Tänzerin (Tango) und liebe Musik, Kultur und Natur. Geboren bin ich am 7. November 1971 und aufgewachsen mit 4 Geschwistern in Willisau auf einem Bauernhof. Ich habe in Luzern, Solothurn, Grenchen und Vitznau gewohnt. Aktuelle wohne ich glücklich mit meinem Partner und Sohn in Ebikon.

Fachlicher Hintergrund:

- Hauswirtschaftslehrerin (in Baldegg ausgebildet)
- Co-Leiterin Biohof Grubisbalm (mit Betreuungsangebot)
- Weiterbildungen in Familienstellen, Spiritueller Beratung, Kinesiologie
- Sozialvorsteherin in Vitznau
- Körperarbeit (Access Bars & Fussmassage)

Sprachen:

Deutsch / Französisch / Englisch